Pont-l'Abbé basket club rajeunit son image et relance son troc et puces

T

Article réservé aux abonnés

Le 10 mars 2025 à 15h31

Le Pont-l'Abbé basket club (PABC) poursuit sa mue entamée lors de la saison 2023-2024. Après le renouvellement des dirigeants et la réorganisation du fonctionnement du club, le président, Sébastien Desloges, a présenté le nouveau logo qui véhiculera désormais le dynamisme des basketteurs pont-l'abbistes.



Les jeunes joueurs du Pont-l'Abbé basket club (PABC) ont présenté leur nouveau logo qui véhiculera désormais le dynamisme des basketteurs pour l'abbistes.

Créé en 1978, le Pont-l'Abbé basket club (PABC) affiche une belle santé pour ses 47 ans. Lors de la dernière assemblée générale, en juin 2024, le club a procédé à un renouvellement des responsables et de l'organisation pour faire face à de nouveaux défis. Le club compte cette année plus de 200 licenciés, seize équipes engagées en compétition (des U9 aux seniors), une école de mini-basket et une équipe basket loisirs mixte. « Tous les voyants sont au vert, confirme le président, Sébastien Desloges. Nous avons dû refuser du monde à la rentrée, car il nous manque des créneaux pour effectuer plus d'entraînements. La salle omnisports de Kerarthur rénovée est un formidable outil et nous en sommes pleinement satisfaits, mais nous devons la partager avec d'autres activités. »

Un lion majestueux

Pour accompagner ces changements, les responsables ont décidé de rajeunir l'image du club en changeant son logo, qui datait de la création du PABC. Exit le basketteur façon BD de Gaston Lagaffe, place à un lion majestueux dans un traité au pochoir plus moderne. « Aujourd'hui, la communication est indispensable et passe beaucoup par l'image, il faut s'adapter, estime Sébastien Desloges. On retrouve le violet, qui est la couleur historique du club, le lion qui est l'emblème de la ville, et la couleur orange du ballon qui rappelle les couleurs bigoudènes. » Ce logo est le fruit du travail de la commission communication mise en place à la rentrée, et d'un graphiste professionnel. Il sera décliné progressivement sur tous les équipements et les produits dérivés (sweats, t-shirts), qui sont très appréciés.

Retour du troc et puces

Le président se félicite aussi du soutien de ses partenaires, dont la ville de Pont-l'Abbé. Une soirée sera prochainement organisée pour les remercier. Et grâce à ces appuis fidèles, le PABC va pouvoir embaucher prochainement un entraîneur pour l'équipe jeunes.

entraîneur pour l'équipe jeunes.

Enfin, une nouvelle qui va réjouir tous les chineurs : le troc et puces du bois Saint-Laurent, l'un des plus courus du genre, reviendra cette année, début juillet, après une année d'interruption. Les inscriptions pour les exposants

sont déjà ouvertes, les bulletins étant disponibles sur le site du club.

Pratique

Site: https://pabc.fr/